
令和 3年度大栄花き販売反省会 

 

 令和 3年度大栄花き販売の反省会に招待をいただき、感謝申しあげます。 

コロナ禍で開催も難しいところではありましたが、対策をしっかりされての

開催、ありがとうございます。 

 日頃は、関係者のみなさまには、北栄町農業の発展のため、ご尽力をいただ

き、感謝申し上げます。 

  

 資料によりますと実績では、全体的には前年に比べ、出荷本数及び販売金額

は増加で、目標の 2億円も突破ということでうれしい報告であります。市場関

係者のみなさまにも感謝申しあげます。積極的な PRの成果も出ているのでは

ないかと思います。私もネクタイをいただきましたが、これからも、できる限

り、このネクタイをして、PRに取り組んでまいりたいと思います。 

 

町としましても、活力ある産地づくりや担い手の育成・確保、生産性向上に

むけて、いただております、シンテッポウユリの種の品種転換や育苗委託に対

する支援、ストックの出荷調整機の助成など県や関係団体と連携しながら支援

を行ってまいります。 

 

 令和 4年度も目標額以上となり、さらなるブランドの地位向上となることを

祈念し、あいさつとさせていただきます。 

 

令和４年４月４日 

北栄町長 手嶋俊樹 

 


